

中国河南省、9割近い8850万人が新型コロナウイルスに感染＝保健当局

1 / 10BBC ニュース

中国で3番目に人口の多い河南省で、住民の90%近くが新型コロナウイルスに感染していると、地元の保健当局が9日、明らかにした。河南省衛生健康委員会の闞全程主任が述べたこの数字は、人数にして約8850万人に当たる。

中国はパンデミック開始以来、厳しいロックダウンや隔離、集団検査などを含むゼロコロナ政策を続けてきたが、全国的な抗議デモを受け、昨年12月にこの政策を撤廃。以降、前例のない感染の波に襲われている。

闞主任は、これらの感染がいつ起きたのかについては明らかにしなかった。しかし、ゼロコロナ政策が感染者を最小限に抑えていたことを踏まえると、河南省での感染の大半はここ数週間で起きたものとみられる。

また、同省での発熱外来への来院者は昨年12月19日にピークを迎えており、「その後は継続的に減少傾向にある」と、闞主任は述べた。河南省のデータは、中国政府のものと大きく異なっている。公式発表では、人口14億人の中国ではゼロコロナ政策からの移行後、新型ウイルスの感染者はわずか12万人、死者は30人とされている。当局は8日も、新型ウイルスによって3人が亡くなったと発表。前日より1人多かった。

しかし、新型ウイルスによる死亡の定義が狭められ、集団検査が義務づけられなくなっている今、政府のデータが流行の実際の規模を反映しているとはいえない。

河南省以外の地域からも、中国政府のものとは大きく異なるデータが発表されている。山東省青島市は昨年12月24日、毎日約50万人が新たに感染しているとした。この数字はすぐに、報道から削除された。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●新型コロナウイルス死者増加は中等症が原因？医療ひっ迫で“人工呼吸”受けずに死亡する懸念
<https://news.yahoo.co.jp/articles/c5f2a464088fbf17e4055858fe277cdf21db39e>

●なぜ？薬が手に入らない…薬局を取材すると「子どもの熱さましや咳止めが壊滅的状況」ジェネリック医薬品の品薄の現状が… 長野

<https://news.yahoo.co.jp/articles/d76a4ac84aa238f51ca5c3928c13e2a2be2a42f2>

●「患者数増えて大変な1か月に…」コロナとインフル「同時流行」で病院長が警戒感、年末年始の人の動きが今後影響か… 長野

<https://news.yahoo.co.jp/articles/65382bd37309d0c8e8c75a6150f7c20ffbf13a74>

●沖縄 新型コロナウイルス新たに831人感染 6日連続で前週を上回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/cb47beb1edf67936683bd4e640e98cd76a5e388d>

●新型コロナウイルス614人感染 高知県「第8波ピークとは判断できず」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ac9ab7ca40f1e1cc50d887e44ab8f927dcc341c6>

●全国、東京ともに先週同曜日より感染者減 前日が休日のため検査数が少なかったか

<https://news.yahoo.co.jp/articles/750cb66df2b6890f9906ab9e804311e7fd6fdfcc>

●中国 春節約21億人が大移動 感染症の分類変更 対応を1段階引き下げ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/845cf5c3e6b50ffabb35b9276fea2a58623ac921>

今日のPDF紹介下線をクリック

●<横田教授の「コロナ」チェック>全道的に横ばい インフルとの同時流行へ備えを

●コロナ対策に「換気」の再徹底を カギはエアロゾル感染予防 閉め切った乗用車内のCO2濃度は基準の4~6倍

●検温も聴診も撮影も「これ1台」で、遠隔診療を支援する小型・軽量の医療機器